

# BIG ISSUE

## Sambang Desa Polsek Simpenan Polres Sukabumi Dialog Interaktif Bersama Warga Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan Desa Mekarasih

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 5, 2024 - 12:49



*Sambang Desa Polsek Simpenan Polres Sukabumi Dialog Interaktif Bersama Warga Ciptakan Keamanan dan Kenyamanan Desa Mekarasih*

Polsek Simpenan melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang desa di Kampung Babakan, Desa Mekarasih, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 14.20 WIB dan berlangsung hingga selesai, bertujuan untuk meningkatkan hubungan dan komunikasi antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat.

Brigadir Ricko Wahyu, Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih, memimpin kegiatan ini dengan penuh semangat. Dalam sambangnya, Brigadir Ricko melakukan dialog interaktif dengan warga Kampung Sindangasih, Desa Mekarasih. Berbagai informasi penting dan himbauan disampaikan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Beberapa poin penting dari kegiatan tersebut adalah sebagai berikut:

- Pengenalan nomor kontak HotLine/WA untuk layanan informasi dan pengaduan dari Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas, memudahkan warga dalam melaporkan kejadian dan mendapatkan bantuan.
- Himbauan Harkamtibmas untuk menjaga kondusifitas desa dengan ajakan untuk aktif dalam kegiatan Satkamling serta menjauhi penyakit masyarakat.
- Peringatan akan potensi kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor, dengan saran untuk parkir di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
- Penekanan kepada orang tua agar memastikan anak-anak remaja berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB untuk menghindari risiko kriminalitas seperti tawuran dan kejahatan jalanan lainnya.
- Dorongan untuk bersinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di Desa Mekarasih.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari warga, yang merasa lebih terhubung dan berdaya dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Melalui upaya ini, Polsek Simpenan berharap terciptanya suasana desa yang lebih kondusif dan harmonis.

**Polsek Simpenan** terus berkomitmen untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menyelesaikan berbagai masalah keamanan melalui komunikasi yang efektif dan partisipasi aktif dari semua pihak.